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AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SANTANDER 

D. NÉSTOR SERRANO ORTEGA, concejal del Grupo Municipal Socialista en el 
Ayuntamiento de Santander, al amparo de lo establecido en el artículo 49 del 
Reglamento Orgánico del Pleno de 30 de septiembre de 2004, hace la siguiente 
PREGUNTA para que sea contestada en Pleno 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

La alcaldesa de Santander, la Sra. Gema Igual, formó parte de la comitiva de regidores 
del Partido Popular que viajaron el miércoles día 9 a Bruselas para criticar el reparto de 
los fondos europeos. 
 
Desde el Grupo Municipal Socialista consideramos que este viaje ha sido de lo más 
inoportuno e inconveniente, pero la presencia de la alcaldesa de Santander en la capital 
belga ha sido, además, ridícula. 
 
Un viaje de alcaldes del PP en el que se supone que la señora Igual acudió en calidad 
de máxima representante de Santander, y que requiere de explicaciones públicas, pero 
en el que ha viajado prácticamente de incógnito, al margen de su agenda oficial y del 
Portal de Transparencia del Ayuntamiento, y sin dejar ni rastro en sus redes sociales (al 
contrario que sus homólogos del Partido Popular en otras ciudades).  
 
Tampoco apareció su presencia en la nota de prensa del PP a nivel nacional, donde 
venía la relación de los regidores que acudían a Bruselas, cuando la señora Igual es 
vocal de la Junta de Gobierno de la Federación Española de Municipios y Provincias 
(FEMP). No pudo ocultarse, sin embargo, de las fotografías, por más que en alguna 
posara prácticamente de perfil.  
 
Ir a solicitar más fondos, o a criticar el reparto de los mismos, cuando el Ayuntamiento 
que presiden ha perdido 623.000 euros de esos fondos por no presentar la 
documentación en tiempo y forma, dejando pasar un plazo inicial y una ampliación del 
mismo, es, cuanto menos, una desvergüenza. 
 
El tour a Bruselas ha servido únicamente para que algunos alcaldes del PP vayan a 
hacerse una foto de grupo en la capital belga, porque no les ha recibido ninguna 
autoridad responsable del reparto de esos fondos y únicamente han contactado con 
compañeros del Partido Popular Europeo. 
 
Bruselas no ha cogido el testigo de la propuesta de los alcaldes del PP, aunque este 
viaje ha evidenciado, una vez más, la deslealtad del principal partido de la oposición a 
los intereses generales de España. 
 
De hecho, las instituciones europeas han reiterado su respaldo al Gobierno que preside 
Pedro Sánchez por la gestión de estos fondos, ya que el reparto de los mismos se hace 
en las conferencias sectoriales con criterios que son absolutamente objetivos y que ya 
están predeterminados y fijados.   
 
Durante el último mes, y hasta en cuatro ocasiones, Bruselas ha avalado la gestión que 
se está haciendo del reparto de los fondos en el Gobierno de Pedro Sánchez.  
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Un aval que, lamentablemente, no puede recibir el PP por su gestión del Ayuntamiento 
de Santander tras dejar pasar los plazos para el envío de su proyecto a los fondos de 
modernización y digitalización del Ministerio de Administraciones Públicas, convirtiendo 
de nuevo a Santander en una excepción negativa, al ser una de las cuatro ciudades de 
más de 50.000 habitantes que no han enviado la documentación pertinente. 
 
En lugar de ponerse al servicio de la calle Génova nuestra alcaldesa debería trabajar 
en captar fondos europeos para la recuperación económica, trasformación y resiliencia, 
en lugar de tanta confrontación desleal basada en falsedades y de poner palos en la 
rueda permanentemente a la llegada de 140.000 millones de euros para nuestro país.  
 
Por lo expuesto, el Grupo municipal socialista plantea la siguiente PREGUNTA: 
 

1. ¿Cuál es la razón por la que la alcaldesa no incluyó este viaje a Bruselas en su 
agenda oficial? 

2. ¿Cuál es la razón por la que Alcaldía no ha incluido este viaje en el Portal de 
Transparencia del Ayuntamiento de Santander? 

3. ¿Por qué no hizo difusión de este viaje en sus redes sociales, a diferencia de 
sus homólogos alcaldes del PP en otros municipios? 

4. ¿Cuál ha sido el coste del viaje? ¿cómo se ha costeado? ¿Ha sido con recursos 
del Ayuntamiento de Santander? 
 

 

Fdo. Néstor SERRANO ORTEGA 
Concejal del G.M SOCIALISTA 

 

 

 

 


